
 

110 年度校務基金管理委員會「投資管理小組」第 3 次會議紀錄 

時 間：110年 10月 4日（星期一）下午 4時 

地 點：校本部行政大樓第 1 會議室 

主 席：印副校長永翔 

出 席：吳壽山委員、曾永清委員(請假)、朱文增委員、周有熙委員、林安邦委員 

列 席人員：主計室劉中鍵主任、秘書室童本慧組長 

紀錄：錡淑美 

壹、會議報告 

一、主席致詞(略) 

二、上次會議決議事項及執行情形報告：(略) 

 

貳、討論事項 

提案 2                                                        提案單位：本小組 

案由：為因應永續投資、善盡大學社會責任，有關本校未來投資標的之選取原則，提請討

論。 

說明： 

一、 永續投資日受重視，即在投資時優先選擇重視 ESG【Environmental(環境)、

Social(社會)、Governance(治理)】之企業為投資標的，而非僅以營收、獲利為考

量之企業。 

二、 「2019 年臺大學生倡議台大校務基金應從高污染、高碳排產業撤資，獲得校方同

意，成為亞洲第一間響應國際撤資行動的大學。」，臺師大學生會亦期望本校校務

基金投資時能秉持「不投資高汙染、高碳排相關產業並已投資的相關項目應盡力撤

資」。 

三、 目前國內多所學校表示，未來將持續以重視永續穩健經營、保護環境及善盡社會責

任之企業為優先投資標的(詳如附件 2)。 

決議： 

一、 本校均未投資高污染、高碳排產業。 

二、 本校響應聯合國永續發展目標(SDGs)，仍將持續選取永續穩健經營、保護環境

及善盡社會責任之企業為投資標的，落實大學社會責任(USR)。 

  

參、臨時動議: 無  

肆、散會: 下午 5點 
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